

Québec, le 23 février 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Assemblée nationale
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires
1^{er} étage, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

C'est avec plaisir que je réponds à la question inscrite au Feuilleton et préavis de l'Assemblée nationale du 10 février 2015 qui m'est adressée par la députée d'Iberville, concernant le renouvellement de la politique culturelle gouvernementale et la tenue des consultations sur le sujet.

Je tiens d'abord à souligner que le renouvellement de la politique culturelle est un objectif du Plan stratégique 2012-2016 du ministère de la Culture et des Communications.

Comme je le signalais lors de l'étude des crédits 2014-2015, je compte m'inscrire dans la tendance observée ailleurs dans le monde où bon nombre de pays ont revu leur politique datant de plus de vingt ans. Bien qu'il faille s'appuyer sur les acquis de la politique de 1992, l'évolution marquée de la société québécoise et du domaine de la culture depuis 23 ans se traduit par de nouveaux enjeux et défis qui justifient amplement de renouveler notre vision du développement de la culture.

Mon ministère travaille présentement à l'élaboration du processus de concertation qui sera privilégiée pour lui permettre de bénéficier du point de vue de tous les intervenants intéressés par le propos de façon à fonder la prochaine politique sur un diagnostic et des orientations largement partagés. En parallèle, il s'affaire aux divers travaux préalables aux échanges à venir notamment à un bilan des interventions majeures liées à la politique et à l'analyse des tendances et des défis.

... 2

C'est dans ce contexte que je consulterai le personnel du Ministère, les sociétés d'État du portefeuille ministériel ainsi que les ministères et les organismes interpellés par les enjeux culturels. Par la suite, j'annoncerai à quel moment j'entends mener plus spécifiquement une consultation élargie des milieux concernés. Cette dernière sera une étape essentielle et déterminante pour le renouvellement de la politique culturelle. Il importe donc de bien la préparer. C'est ce à quoi nous nous affairons présentement.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

La ministre,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Hélène David', with a large, stylized flourish at the end.

HÉLÈNE DAVID

N/Réf. : 23914